

ENTREGA DE MÓVILES EN DESUSO CON FIN SOLIDARIO

Queremos comunicaros que se ha colocado una "**caja solidaria**" con carteles informativos a la entrada del colegio en la portería, para recoger **móviles** que ya no sirvan con el fin de obtener fondos para la investigación en **enfermedades mitocondriales**.

Estas enfermedades son el resultado del fracaso en el funcionamiento de las mitocondrias, son progresivas y afectan a cualquier órgano o tejido del cuerpo. La consecuencia es una discapacidad absoluta.

La Patología Mitocondrial, afecta a 1 de cada 10000 personas, aunque si tenemos en cuenta que la detección es incompleta, existe un riesgo de desarrollar una enfermedad mitocondrial durante la vida de 1 por 5.000 nacidos vivos en el mundo. Se califica como **enfermedad rara**, por lo que no es una preferencia en las investigaciones. Actualmente no se conoce ningún tratamiento eficaz ni forma de prevención.

A través de **AEPMI** (Asociación de Enfermos con Patología Mitocondrial <http://aepmi.org/publico/index.php>) en colaboración con la Fundación **Llamada Solidaria** (<http://www.llamadasolidaria.org/>) se pretende recaudar fondos para la investigación en estas enfermedades a través de la recogida de móviles viejos o en desuso para su reciclaje por la empresa Residuos Electrónicos SL.

Si tenéis algún móvil que ya no uséis, podéis donarlo directamente en portería o a través de la mochila del chico/a con una nota indicando, para la "caja solidaria".

Agradecida por vuestra colaboración. Un saludo
Madre de 2 chicos del colegio y de una niña afectada.